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Liquid fertiliser is introduced to the 
Tempo L 8-24 
As a new option, the high-speed planter Väderstad Tempo L 8-24 can be equipped with a 
liquid fertiliser system. The system is fully integrated in the machine, built for the high-
speed precision planting that Väderstad Tempo is known for.  

- We have seen a demand from farmers to enable additional fertiliser applications with the Tempo planter. 
While doing so, we have designed a liquid fertiliser system that matches the performance of the Tempo 
planter. This includes easy setting, full control, and row-by-row precision, says Oskar Karlsson, Director 
Planter Product Management, at Väderstad. 

The new system has a 2 000-litre plastic hopper for liquid fertiliser. The liquid fertiliser can either be 
applied in the seed row via the row units, or besides the seed row via fertiliser coulters. To make it easy 
for the farmer, the system is designed to enable a wide range of different liquid fertiliser rates without 
changing nozzles.  

- As an example, the machine can handle standard liquid fertilizer dozes from 30 all the way up to 200 
litres per hectare without changing nozzles on the machine, at a row spacing of 750mm and 15km/h 
driving speed, says Oskar Karlsson. 

To control the liquid fertilizer metering, flow sensors constantly monitor the output rate. Utilizing this 
real-time feedback of the output, the system automatically maintains the selected output rate.  

- The farmer sets the desired liquid fertiliser rate in terms of litres per hectare. By monitoring the flow 
passing through the system, the machine automatically controls the output rate on the move. Thereby 
there is no need for calibration, says Oskar Karlsson. 

The liquid fertiliser system is fully integrated in the iPad-based control system Väderstad E-Control, 
where the driver gains full control of the planting operation in the field. Like the seed metering, also the 
liquid fertiliser applies row-by-row shut off.   

The filling of the liquid fertiliser tank can either be done using an external pump or gravity, alternatively 
via the on-board pump of the machine. To ensure safe operation, the machine is equipped with a water 
tank, washing system and compartments for personal protection gear.  

The new liquid fertiliser option will premiere at the international tradeshow Agritechnica in November 
2023. It will be available for Tempo L 8-24 from October 2023.   
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If you require more information, do not hesitate to contact: 

 
Vilhelm Ektander 

Product Marketing Manager 
Väderstad 
+46 142 820 45 
vilhelm.ektander@vaderstad.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

About Väderstad 

Väderstad provides modern agriculture with innovative, highly efficient agricultural machinery and methods. By 
simplifying work and improving results for the farmer, the company's vision is to become the world's leading 
partner for outstanding emergence. The group is family owned and the head office is located in Väderstad, Sweden. 
Väderstad is represented in 40 countries and on all continents. In 2022, Väderstad had 2,000 employees and a 
turnover of 550 MEUR. 
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Система внесения жидких удобрений 
для Tempo L 8-24 
В качестве новой опции высокоскоростная сеялка Väderstad Tempo L 8-24 может 
быть оснащена системой внесения жидких удобрений. Система полностью 
интегрирована в машину, созданную для высокоскоростного точного высева, 
которым славится Väderstad Tempo. 
- Мы увидели спрос со стороны фермеров на возможность дополнительного внесения удобрений с 
помощью сеялки Tempo. При этом мы разработали систему внесения жидких удобрений, которая 
соответствует производительности сеялки Tempo. Инновация включает в себя простоту 
настройки, полный контроль и индивидуальные установки для каждого ряда, говорит Оскар 
Карлссон, Руководитель направления сева пропашных культур в Väderstad. 

Новая система оснащена пластиковым бункером для жидких удобрений емкостью 2 000 литров. 
Жидкое удобрение можно вносить либо в рядок семян с помощью высевающей секции, либо 
между рядков семян с помощью сошников для внесения удобрений. Чтобы облегчить работу 
фермера, система спроектирована таким образом, чтобы обеспечить широкий диапазон различных 
норм внесения жидких удобрений без замены форсунок.  

- Например, машина может вносить стандартные дозы жидких удобрений от 30 до 200 литров на 
гектар без замены форсунок на машине, при ширине междурядья 750 мм и скорости движения 15 
км/ч, - говорит Оскар Карлссон. 

Для управления дозированием жидких удобрений датчики расхода постоянно контролируют 
выходную норму. Используя эту обратную связь о расходе в режиме реального времени, система 
автоматически поддерживает выбранную норму внесения.  

- Фермер устанавливает желаемую норму внесения жидких удобрений в литрах на гектар. 
Контролируя поток, проходящий через систему, машина автоматически регулирует норму 
внесения во время движения. Таким образом, отпадает необходимость в калибровке, говорит 
Оскар Карлссон.  

Система внесения жидких удобрений полностью интегрирована в систему управления Väderstad 
E-Control на базе iPad, благодаря которой механизатор получает полный контроль над процессом 
высева в поле. Как и при высеве семян, жидкие удобрения также вносятся с индивидуальным 
отключением ряда. 

Заполнение резервуара для жидких удобрений может производиться либо с помощью внешнего 
насоса, самотеком, или с помощью встроенного насоса машины. Для обеспечения безопасной 
эксплуатации машина оснащена резервуаром для воды, системой промывки и отсеками для 
средств индивидуальной защиты.  

Премьера опции внесения жидких удобрений состоится на международной выставке Agritechnica в 
ноябре 2023 года. Она будет доступна для Tempo L 8-24 с октября 2023 года. 
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Если вам потребуется дополнительная информация, пожалуйста обращайтесь: 

 
Вильгельм Эктандер 

Продукт-менеджер 
Väderstad 
+46 142 820 45 
vilhelm.ektander@vaderstad.com 

 

 

 

 
 

 

О компании Väderstad 

Väderstad обеспечивает современное сельское хозяйство инновационной, высокоэффективной 
сельскохозяйственной техникой и технологиями. Упрощая работу фермеров и улучшая ее результаты, 
компания стремится стать ведущим мировым партнером в достижении идеальных всходов. Группа 
компаний находится в семейной собственности, а головной офис находится в Вадерштад, Швеция. 
Компания Väderstad представлена в 40 странах и на всех континентах. В 2022 году в Väderstad работало 
2000 сотрудников, а оборот составлял 550 млн евро. 
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